

桜溪

芳井中
学校だより
1月号

寒中お見舞い申し上げます。

今年は「卯年」ですが、

“うさぎ”という動物は

ピョンピョンと飛び跳ね

ることから、卯年は何か

を開始するのに良い年、

ものごとが好転する年にな

ると言われているそうです。

世の中ではコロナ禍が相変

わらず猛威を振るっていますが、

今年こそは感染が終息を迎え、

希望があふれる明るい年になる

ことを願いたいと思います。

また、卯年は成長や飛躍の年

でもありますので、全ての生徒

が自分の目標に向かって努力し、

大いに飛躍できる、そんな年に

なるよう教職員一同努めていき

たいと思います。

保護者・地域の皆様方には、

本年も変わらぬご支援をどうぞ

よろしくお願いいたします。

芳井中学校長

井元重文



人権集会

「人権に関する取り組みを全校で共有すること、人権を尊重しようとする心を育む」ことを目的として、人権集会を行いました。内容は、以下の通りです。

- ◆人権標語優秀作品の紹介
・芳井青少年を育てる会標語 ・井原市人権啓発標語
- ◆クラス人権標語の発表(左の写真) ◆人権作文発表

この集会を行うまでも、学活の時間に動画視聴を行ったり、道徳では人権に関する読み物資料を使用した授業を行ったりするなど、半年間かけて計画的に人権について考える機会を設けてきました。今後ともすべての人の人権が守られ、誰もが笑顔で暮らすことができる社会の実現に向けて、人権意識の高揚を図っていききたいと思っております。

catch up 12 ▶ 1月
12/23 (金) 人権集会
1/12 (木) 学校保健委員会



本校で取り組んでいる「健康康教育」について、1年間のまとめと振り返りを行いました。これからも毎日行う健康観察や、薬物乱用防止教室などの研修会を通して、生涯にわたって自らの健康に留意しながら生活できる生徒の育成を目指していききたいと思います。

1/19 (木) 生徒会役員選挙



新しい生徒会役員を決めるための立会演説会ならびに投票が行われました。自分たちの代表者は、自分たちが主体となって決める。民主主義の基本を生徒たちは学んでいます。

1/20 (金) 新入生説明会



芳井小の6年生とその保護者を対象に、学校説明会を行いました。勉強のこと、部活動のこと、学校行事のこと、中学生の先輩から説明を聞く6年生の瞳は真剣で、今から期待に胸が膨らんでいるようでした。

新・生徒会役員決定!

芳井中の新時代を先頭に立つてけん引するメンバーが決まりました。

- 【会長】 吉仲莉子(2) * () は学年
- 【副会長】 水野萌々(2) ・藤原悠叶(1)
- 【総務】 多賀伊吹(2) ・柳井涼音(1)

立会演説会ではどの生徒も、自分の考える芳井中の課題を示し、その課題を克服するためにどんな取り組みをしたいかを熱く訴えていましたが、一年後の芳井中がどんな未来を迎えているかを決めるのは、あなたたち自身です。あなたたちが思い描く「この未来」の実現に向けて、さあ頑張ってくださいませよ。

また、この一年間生徒会の役員を務めてくれた五人のみなさん、お疲れさまでした。皆さんが掲げた「常笑(令和四年度生徒会スローガン)」の精神を、私たちはこれからも引き継いでいきたいと思えます。本当にありがとう!

- 旧生徒会役員
- 【会長】 飯田藍 【副会長】 三宅惇司・多賀心音
- 【総務】 菅原つばき・吉仲莉子・大田黒小暖



体罰・暴力行為等の防止のために

気になることがございましたら、遠慮なくご相談ください。
相談窓口 学校(教頭) (0866-72-0059)
井原市教育相談室 (0866-62-8090)